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Aux Républicains

J’imagine le désarroi de nombre de mes amis qui croyaient au
retour de la droite au sein des LR avec FX Bellamy.
Mais c’était mission impossible dans ce parti miné depuis
longtemps par des divisions profondes, des haines sourdes, des
ambitions inavouées.
Vous  assisterez  bientôt  à  de  nouveaux  déchirements  et
évictions masqués par une fausse réorganisation destinée en
fait à se débarrasser de ceux qui ne seront que des boucs
émissaires.
En réalité le parti LR est condamné et ne s’en relèvera pas
car l’électorat n’y croit plus. Le système perdurera un peu et
éclatera au final.
Que faire alors?
La droite n’est plus ce qu’elle était du temps du RPR.
Et pourtant, la fibre gaulliste, bonapartiste, souverainiste,
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est bien vivace et ne demande qu’à s’exprimer.
J’ai partagé et animé une campagne au sein du Rassemblement
National.
J’ai retrouvé cette foi autour de moi.
Et rien d’extrémiste, vraiment rien!
À toutes mes réunions publiques, j’ai rencontré les mêmes que
ceux qui adhéraient à la campagne de Nicolas Sarkozy de 2007,
que ceux qui étaient contre Maastricht en 1992, que ceux qui
appréciaient le RPR de Pasqua…
J’ai aussi rencontré de nombreux jeunes cadres militants dans
les fédérations.
Des jeunes que vous aimeriez connaître, volontaires et plein
d’idées.  C’est  souvent  grâce  à  eux  qu’il  existe  cette
dynamique  de  terrain.
Un bonheur de voir que la relève est bien là!
Alors que ceux qui hésitent et qui réfléchissent encore, se
décident rapidement car l’urgence nous commande d’agir.
Nous devons briser le plafond de verre et franchir allègrement
la « ligne rouge » tracée arbitrairement par ceux qui veulent
continuer à nous faire perdre.
J’appelle de mes vœux la grande alliance républicaine avec le
rassemblement national, les LR qui ne veulent pas mourir et
tous ceux qui penseront d’abord à la France!
Nous devons faire des alliances électorales et nous gagnerons
ainsi toutes les élections.
Le pays se redressera.
C’est à nous de faire, c’est une grande espérance dans une ère
nouvelle, prenons cette voie, sans état d’âme!
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